

## **Poco significativa la sanción si se toma en cuenta el daño a la economía mundial**

JORGE ZARZA: Especialistas financieros coinciden en que la sanción contra una calificadora internacional es poco significativa si se toma en cuenta el daño que ha causado a la economía mundial.

CESAR MENDEZ (REPORTERO): Hace siete años se desencadenó la mayor crisis financiera en todo el mundo, donde millones de personas perdieron su trabajo, sus hogares, sus ahorros, sus pensiones, su vida se hizo añicos y todo desencadenado por la calificadora Standard and Poor's que mintió sobre millones de créditos hipotecarios que no tenían ningún respaldo.

ALFREDO JALIFE (ACADEMICO UNAM): Palomea precisamente a todos los bancos y toda la cuestión de la burbuja inmobiliaria del 2008, que es considerada la máxima crisis financiera de la humanidad que todavía no acaba.

CESAR MENDEZ: Standard and Poor's puso sus máximas calificaciones a créditos hipotecarios a sabiendas de que nadie haría frente a ellos. Lo único que ocasionó fue la quiebra del sistema financiero en Estados Unidos y después, una recesión mundial.

JORGE SMECKE (DIR. ESCUELA ESTUDIOS EMPRESARIALES UIA): Seguimos padeciendo la crisis del 2008, Europa no se ha recuperado, Estados Unidos apenas empieza a dar los primeros pasos hacia la recuperación, pero ni con mucho hemos salido de la crisis que se ocasionó en el 2008.

CESAR MENDEZ: Hasta hoy nadie ha logrado llevar a los tribunales a esa empresa que es juez y parte porque evalúa al mejor postor, obteniendo ganancias multimillonarias y paradójicamente este martes logró un acuerdo para pagar una multa de tan sólo mil 370 millones de dólares por destruir la vida de millones de personas.

JORGE SMECKE: Me parece que dadas las consecuencias que tuvieron las decisiones de las calificadoras, la cantidad y el acuerdo me siguen pareciendo una burla, no nada más una burla, me parece que además es tratar de apagar un incendio de grandes magnitudes con un vaso de agua. Simplemente me parece que no responde a lo que sucedió en el mercado.

ALFREDO JALIFE: Si realmente existieran leyes fehacientes, la descalifican, es decir, la sacan del mercado. No puede existir una calificadora con esas condiciones.

CESAR MENDEZ: Los expertos advierten que a pesar de esa experiencia, Standard and Poor's sigue operando en completa impunidad y ofreciendo sus servicios al mejor postor.

César Méndez, Azteca Noticias.